

**AL INSTANTE
RADIO CAPITAL
1450 AM
9 DE MAYO DE 2006.**

- ④ El ex delegado de la Secretaría de Relaciones Exteriores **Francisco González de Cosío**, aseguró que el IEQ siguió línea para no dejarlo ser el candidato del PRD a la presidencia municipal de Querétaro y con ello perjudicar la votación a favor de **Andrés Manuel López Obrador**. Dijo que hay una complicidad con intereses de otro tipo, encabezados por el PRD y avalados por el IEQ.
- ④ **Marco Antonio León Hernández**, Secretario general de Convergencia y candidato a diputado plurinominal comenta que el IEQ no debe decidir la candidatura entre dos registros del mismo partido, no es posible. Corremos el riesgo de que el PAN se consolide con una mayoría absoluta de 13 diputados y se llegue al mayoriteo. Debe avanzarse en las candidaturas independientes, aunque con ciertos requisitos; esto sacudiría un poco a los partidos. Hay que trabajar para que a 10 años de la ley electoral y del IEQ, se haga un ejercicio de análisis y propuesta para dar una opción diferente a la ciudadanía; estos tres años deben ser la verdadera transición.
- ④ Ayer **Manuel González Valle** candidato del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, consideró innecesario contar con seguridad para su protección personal durante sus giras proselitistas. Afirmó que esta es una ciudad segura.
- ④ Gestionar la creación de la Universidad, incrementar las becas educativas a favor de familias más necesitadas, reforzar las áreas de seguridad pública y servicios municipales en busca de elevar la calidad de estos servicios a favor de la oblación, además de impulsar la modernización de la infraestructura carretera y la creación de proyectos productivos que generen autoempleo a nivel de las 23 comunidades rurales en Ezequiel Montes, son los compromisos en los que se funda la propuesta del candidato del PAN a la presidencia municipal **J. Dolores Pérez Feregrino**.
- ④ Mantener el impulso a la educación superior y crear programas de desarrollo social para el beneficio directo de los cadereytenses que habitan en las 168 comunidades rurales, son los compromisos que asumió el candidato del PAN a la alcaldía de Cadereyta **Rafael Cruz Gudiño** en el arranque de su campaña proselitista.
- ④ La candidata de la alianza por México a la alcaldía **Dolores Cabrera**, recibió reclamos de priístas debido a la falta de apoyo por parte de la autoridad. Fue un mal día para la candidata, a quien acusaron que su partido y su dirigencia nunca se ha ido a manchar los zapatos de lodo a colonias como Loma Bonita para conocer los problemas. Aceptó que

existe escepticismo de los ciudadanos hacia los partidos y los candidatos.

 **Mario Jiménez Olvera** candidato de la alianza por México a la alcaldía de Corregidora, afirmó que dentro de su campaña proselitista iniciará con una jornada para tocar las puertas de los habitantes del municipio, con la intención de dar a conocer su proyecto, el cual será de unidad y respeto a sus adversarios políticos.